
保育園統廃合計画案「住民説明会」（第五保育園）参加者４５人

（質問）：バス通園の件で、バスがどの様に回っていくのか。第八保育園は現在縦割りで
保育を実施していますが、第五保育園の園児が上がっても縦割り保育なのか。

（回答）：通園バスの通路は今後保護者の方の意見をお聞きしながら、決めていきたいと
思います。ちなみにバスの大きさは今の「あざみ号」と同じで、シートだけが
子供用になっているだけです。
縦割り保育の関係ですが、その時点の園児数にもよりますが、保護者の方々の
ご意見をお聞きしながら一番良い方法で進めていきたいと考えています。

〔５－(１)〕〔８－(８)〕
（質問）：町の方針は決定事項で良いか。保護者会の事とか細かい事に関してですが。
（回答）：このことに関しては決定事項になります。決定事項ですがこの町の方針につい

て、意見や要望をどんどん出して頂き、その事を伝えるのか私たちの役目です。
保護者会の事とか細かい事に関しては、最後の最後まで決まらないので担当課
で意見を聞きながら進めていきます。

（質問）：「だっこの会」の要望も聞いて欲しい。 〔９－(１)〕
（回答）：他の園からも出されておりまして、担当課で意見聴取します。 〔９－(５)〕

（質問）：バス通園に抵抗がある。分散型も検討して欲しい。
（回答）：こちらの考えは、第八保育園にまとまって行くのがクラスも変わらず良いので

はと考えていた。また分散保育をするとなると、受け入れる園との調整が出て
きて希望する園に入れるか分からない。しかしこの様に意見があれば今後保護
者の皆様の意見をお聞きして、進めていかなければと思います。〔８－(４)〕

（質問）：第八保育園の駐車場確保は大丈夫か。
（回答）：第八保育園の上を走る道路の橋桁の下を、現在使用しています。この土地は国

土交通省の土地で第一区の嘱託員の申請で使用させて頂いています。ここには約
30 台、駐車できると思いますが、運動会とか大きな行事の時には、今でも長坂
団地の奥に庫昌土建の土場があり使用させて頂いています。今後も大きな現場を
抱えていなく、トラックの出入りがなけれが使用して良い様になっています。
また、周りにまだ建設省の土地もありますので、なるべる多くの駐車場確保に
向け交渉していきたいと考えています。 〔 〕

（質問）：第五保育園の全面改築の時に、通園バスの集合場所を今の駐車場にした場合、
危険性を感じるが大丈夫か。また通園バスには保育士が乗車するか。

（回答）：全面改築時にどの様に業者が機材を置くのか分からないが、危険な様なら保護
者の皆さんの希望する場所（何カ所も）を回る方法も取れます。あざみ号で第
五保育園周辺を回り、たいていの所は通行可能でした。また通園バスには保育
士が乗車するかは、最低１人は乗車します。 〔５－(１)(２)〕

（質問）：通園バスの行き帰りの時間があるかと思うが、その時間に送り迎えができるか
が心配。

（回答）：保護者の皆様の意見を担当課で聴取して、一番良い時間帯にするとか、１便だ
けでなく２便も考えるとか、色々と対応策を考えていきたい。

〔５－(１)〕〔８－(４)〕
（質問）：平成２３年度の３園スタート時に、各園の駐車場の確保をどの様に考えている

か。
（回答）：この第五保育園に関しては、今現在使用しています園庭の砥川の地域開発公社

の土地を引き続き借用すれば良いかと思います。しかし、他の園の駐車場問題
は深刻な物があります。第二保育園の駐車場は、今、町としては新しくできた
㈱西友の駐車場の借用に関して、業者と話し合いを持ちました。㈱西友の駐車



場は、基本的には書面では許可ができない。㈱西友を利用する方の駐車場であ
り、基本的には許可ができない。しかし考え方として㈱西友をご利用いただく
方の駐車場なので、子供を送り迎えをしたら㈱西友で買い物をしてもらう方は
「お客様」です、との事でした。町も「保護者会」と一緒に交渉に行きますが、
㈱西友側で色々と条件が提示されるかと思います。最初の内はルールを守って
利用をすると思うが、その内に「このくらいはいいや」とルールを守らない保
護者が出てきます。そこを保護者会が責任を持って、見守って頂きたいと思い
ます。また他にも第二保育園の周りには駐車場があります。可能な限り駐車場
確保に向けて、気持ちよく利用させてもらえるよう、今の内から「町」と「保
護者会」が一緒になって交渉に当たりたいと考えています。また一ッ浜保育園
に付いては、保護者会に於いて「青山」「タカダヤ」「ジャスコ」さんと交渉を
して頂いて、使わせて頂いている状態に有ります。みずべ公園とも考えました
が、園から遠い事もあり、今までの企業の駐車場の借用に「役場」でも一緒に
お願いに上がるので、今までどおり保護者会中心にお願いしたいと考えていま
す。 〔４－(１)(２)〕

（質問）：全面改築で１年間休園という計画ですが、入園式・卒園式は第五保育園で出来
ないか。

（回答）：この件については、保護者の方の意見が入園式・卒園式は第五保育園でやって
欲しいという意見が多ければ、建設業者に取り壊しを遅くしてもらうとか、早
めの建設を頼めば可能かと思います。それに関連して第五保育園の保護者会活
動を１年間休会する・しないは保護者で決めて頂ければと思います。しかし、
入園式は別として、卒園式については１年間、仮に第八保育園として生活を共
にしてきた子ども同士の最後の会になる訳で、皆と一緒に１年間を振り返りな
がら卒園するので、果たして卒園式だけ新しい第五保育園で第五保育園から行
った園児だけで行う事がよいのか、園長会の中でも悩んでいる問題です。第五
保育園で卒園したいという気持ちも分かりますし、保護者の皆様と相談しなが
ら進めたいと思います。卒園式を第八保育園で行って、尚かつ第五保育園に於
いて最後の会みたいなものを行った方が、とも思っています。 〔６－(４)〕

（質問）：「だっこの会」は第八保育園の「だっこの会」と一緒になるのか。
（回答）：保護者の皆様方の意向で決めて頂ければと思います。 〔９－(１)〕

（要望）：１年間だけの分散保育、第八保育園ならば、第五保育園の先生も子供と一緒に
異動して欲しい。その時の在園児は先生になれているし、親も自分の子供の事
をよく知っているので。

（回答）：こちらとしても先生と一緒が一番好ましいと考えます。人事異動の事で私が言
う権限は有りませんが、保護者の方の要望なのでお伝えします。〔８－(６)〕

（要望）：来入児の親としてですが、各園で１日入園が行われるが、先生とのつながりや
第八保育園か分散保育かを考えると、１つの園だけでなく他の園も考えたいの
で体験出来るようにしていただきたい。１日開放日もどこの園に行っても良い
様にしてほしい。

（回答）：第五保育園児がまとまって行くとなると、第八保育園しか受け入れてもらえる
園はない。分散保育を希望され、第八保育園以外に希望される事も、まとまっ
てでなければ可能な訳で、体験できる様対応したいと思います。〔８－(９)〕

（質問）：第五保育園に通園する園児が増える事により、車の交通量も増える。北小学校
も近くにあり心配である。

（回答）：保護者の皆様と交通ルールを作り、対応していきたいと考えています。
〔５－(５)〕


